



► A FONDO ECONOMÍA

## Ecopetrol apuesta por el bienestar del Magdalena Medio con inversión histórica entre 2024 y 2025

Resumen

Ecopetrol invertirá más de \$165 mil millones en desarrollo social en el Magdalena Medio entre 2024 y 2025. Las iniciativas abarcan infraestructura, educación, salud y energía renovable, beneficiando a comunidades locales y promoviendo el progreso sostenible.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by Danilo Pérez Actualizado junio 24, 2025



### Más de \$165 mil millones en desarrollo para la región

Entre los años 2024 y 2025 Ecopetrol destinó más de \$165 mil millones a programas sociales en el Magdalena Medio colombiano, como una muestra de compromiso con el bienestar, la equidad y el progreso sostenible de las comunidades vecinas a su operación en esta región del país, en alianza con alcaldías, gobernaciones y comunidades.

En infraestructura pública y comunitaria la inversión es de \$89.430 millones destinados a obras que transforman territorios.

Entre ellas se encuentran la pavimentación de 4.992 metros de vías urbanas en Barrancabermeja, la construcción del polideportivo Laureles en el corregimiento El Centro, el inicio de la nueva sede de las Unidades Tecnológicas de Santander en el Magdalena Medio, el Mercado Gastronómico Mirador del Río y el mejoramiento de 15 sedes educativas y vías rurales.

En 2024, Ecopetrol ejecutó \$74.079 millones en inversión social. Solo en educación, salud y deporte se destinaron \$12.858 millones, impactando positivamente a más de 19 mil estudiantes y deportistas con dotación de 71 instituciones educativas y programas como Jóvenes 4.0 en Yondó, Cantagallo, Barrancabermeja y El Centro.

En el ámbito de la salud, la Unidad Móvil de Salud ha prestado servicios a más de

21 mil personas en 114 puntos de siete municipios del Magdalena Medio. El fortalecimiento de la economía local también ha sido una prioridad.

A través de iniciativas como **Ecopetrol** Emprende y Agrosol, se han invertido \$3.167 millones para apoyar el crecimiento de 825 negocios, con ingresos sostenibles en el territorio.

Para 2025, se proyecta una inversión social de \$91.811 millones. De este total, \$48.600 millones estarán enfocados en infraestructura pública y comunitaria, con proyectos emblemáticos como el Mercado Gastronómico Mirador del Río y la continuación de la sede de las Unidades Tecnológicas de Santander.

Además, **Ecopetrol** avanza en su compromiso con la transición energética mediante la instalación de 350 sistemas solares fotovoltaicos en zonas rurales no interconectadas de Puerto Wilches, con una inversión de \$13.100 millones, ampliando el acceso a energías limpias y sostenibles.

por [Danilo Pérez](#) Actualizado junio 24, 2025



## Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

SUSCRIBIRSE

### Leer más



► A FONDO ENTRETENIMIENTO

#### Junio fue el mes del amor para figuras de la Selección Colombia

por [Andrés Quijano](#) junio 24, 2025



► A FONDO ENTRETENIMIENTO

#### Shakira saludó a su fanaticada desde la ducha

por [Andrés Quijano](#) junio 24, 2025



► A FONDO DEPORTES

#### Mariana Pajón y las declaraciones de su embarazo

por [Andrés Quijano](#) junio 24, 2025



► A FONDO BUCARAMANGA

#### Corregimiento 1 tendrá saneamiento básico

por [Danilo Pérez](#) junio 24, 2025

**EL FRENTE**

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#)

[Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

